
Mgr Jean-Pierre GRALLET est titulaire d'une licence de théologie et d'une maîtrise d'histoire. Il a fait profession solennelle dans l'ordre des franciscains et a été ordonné prêtre le 28 juin 1969.

Prêtre

Après son ordination, Jean-Pierre GRALLET est envoyé comme aumônier de lycée puis responsable de l'aumônerie universitaire de Besançon jusqu'en 1985 tout en enseignant l'histoire de l'Église au séminaire de Dijon de 1980 à 1986. En 1985, il rejoint Strasbourg puis Metz comme aumônier universitaire et maître des étudiants franciscains. Jean-Pierre GRALLET a également été visiteur général franciscain au Canada (1984), pour la province de Lyon et Maroc (1987), Rwanda et Madagascar (1997) et Togo - Bénin - Côte d'Ivoire (2001).

Évêque

Nommé évêque auxiliaire de Strasbourg par bulle du 17 septembre 2004 puis archevêque de Strasbourg, Il est installé officiellement le 13 mai 2007.



Conférence du Rotary Club de Strasbourg le 17 février 2015 à 19h30

Hôtel SOFITEL GRANDE ILE à STRASBOURG

Entrée libre: inscription sur le site : www.rotary-club-strasbourg.org

Approche chrétienne de l'Écologie

Il y a urgence à respecter et sauvegarder cette terre qui nous porte et nous fait vivre. Cette terre est à tous et il nous faut la protéger pour les vivants d'aujourd'hui et pour ceux de demain. Conscients des risques que nous courons, soucieux de durabilité, nous devons veiller, "non seulement à la terre, l'eau et l'air comme dons de la Création appartenant à tous, mais aussi et surtout, protéger l'homme de sa propre destruction", avertissait Benoît XVI (CIV 51). "Une sorte d'écologie de l'homme, comprise de manière juste, est nécessaire".